

# Notas

## Agenda

### Teleformación para profesionales para personas con discapacidad física y/o sensorial, CRMF de Salamanca

FECHA: a partir del 15 de marzo

LUGAR: Salamanca

INFORMACION: 923-23-48-50  
(extensión 231)

### II Jornadas de ASPERCAN- Jornadas Científico-Sanitarias sobre síndrome de Asperger

FECHA: 17 a 18 de abril

LUGAR: Islas Canarias

INFORMACION:

[www.asperger.es/canarias](http://www.asperger.es/canarias)  
[www.asperger.es](http://www.asperger.es)

### V Congreso Iberolatinoamericano de Hipoacusia

FECHA: 17 al 19 de abril

LUGAR: Santa Fé (Argentina)

INFORMACIÓN: 54+299+154103897

### VII Congreso Internacional sobre enfermedades distróficas de la retina

FECHA: 23 a 25 de abril

LUGAR: Madrid

INFORMACION: 91-181-24-56

### Rompiendo límites

FECHA: 23 a 25 de abril

LUGAR: Colombia (Bogotá)

INFORMACION: [congreso2fumdir.org](http://congreso2fumdir.org)

### 9ª Conferencia mundial sobre prevención de lesiones y promoción de la seguridad

FECHA: 25 al 28 de junio

LUGAR: Barcelona

INFORMACION: 93-494-74-73

## Caldera anuncia que Salamanca coordinará una red mundial de expertos en Alzheimer

El ministro de Trabajo y Asuntos Sociales, Jesús Caldera, visitó las obras del Centro de Referencia Estatal de Atención a Personas con Alzheimer y otras Demencias y firmó cinco convenios de colaboración.

SALAMANCA / M<sup>o</sup> JOSÉ PINTOR

El Centro de Referencia Estatal de Atención a Personas con Enfermedad de Alzheimer y otras Demencias, ubicado en Salamanca, tiene como prioridad, la creación en España de una importante red internacional de expertos sobre esta enfermedad, según avanzó el ministro de Trabajo y Asuntos Sociales el pasado 14 de febrero en Salamanca.

Además, el CRE de Salamanca trabajará en la innovación de modelos de intervención para las 120 plazas de residencia y las 24 para centro de día y de noche con las que cuenta el centro e impulsará la formación de cuidadores formales e informales, familias y técnicos. Caldera, que estuvo acompañado en el acto por la secretaria de Estado de Servicios Sociales, Familias y Discapacidad, Amparo Valcarce, visitó las obras, ya a punto



Jesús Caldera, acompañado de Amparo Valcarce, durante su visita al futuro Centro de Referencia de Alzheimer ubicado en Salamanca

de finalizar, del futuro centro Alzheimer, y firmó los primeros cinco convenios de colaboración para la formación, asistencia e investigación con la Universidad de Salamanca, la Universidad Pontificia, la Confederación Española de Familiares de Enfermos de Alzheimer y otras Demencias, la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer de Salamanca y la Fundación María Wolff.

El ministro insistió, en el interés en la formación y la investigación del Centro: "es mucho más que un centro asistencial, prueba de ello son los dos master en los que el Ministerio ya está trabajando con las dos universidades salmantinas".

También se presentó la web [www.cre-alzheimer.org](http://www.cre-alzheimer.org). Al acto asistió la directora general del IMSERSO, Natividad Enjuto.

## Un documento para mejorar la calidad de vida de las personas con daño cerebral

El estudio titulado "Modelo de Centro de Día para personas con daño cerebral adquirido", cuyo objetivo es construir una herramienta, un marco de referencia práctico y funcional para crear un centro de día para personas afectadas por daño cerebral, se presentó en el CEADAC, el pasado mes de febrero.

MADRID / Cristina Fariñas

Promovido por el IMSERSO, el centro de día es un dispositivo de atención diurna cuyo objetivo es la atención y el cuidado del usuario, para contribuir a la mejora continua de la autonomía funcional y social, mediante la combinación de las actividades rehabilitadoras y la convivencia en grupo como marco de referencia.



Autoridades presentes en el acto

Natividad Enjuto destacó de este trabajo que está abordado desde la realidad y es un recurso destinado a la atención diurna y a la atención y cuidado del usuario.

Máximo Abete señaló que el Centro de Día es un centro para la mejora de la autonomía personal de las personas y de la calidad de vida de las familias.